

Ein stilles Leben ist still zu Ende gegangen.

Trotz Parkinson-Erkrankung hat sie auch die letzten Jahre ihres Lebens im Alterszentrum Mittelleimbach sehr genossen. Nach einigen Jahren haben aber die Medikamente nicht mehr genügend geholfen und sie ist müde geworden. Ihr Wunsch, in Würde und selbstbestimmt sterben zu dürfen, ist in Erfüllung gegangen. Liebevoll umsorgt durfte sie am letzten Donnerstag im Stadtpital Triemli einschlafen.

Esther Wildi

3. August 1941 – 18. Juni 2015

Wir sind sehr traurig aber dankbar für die vielen schönen Stunden, die wir mit ihr verbringen durften.

Urs und Marianna Wildi-Huber
Trudi Daeniker
Ruth und Roger Baumgartner
Freunde und Verwandte

Abdankung am Freitag, 26. Juni 2015 um 14.15 Uhr
in der Friedhofkapelle Manegg Zürich.

Urs und Marianna Wildi, Hegenmatt 28, 8038 Zürich